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 Взгляд

В жизни Роговского поселения 
за последние годы произошло 
немало изменений. О наиболее 
важных из них мы поговорили с 
уважаемым человеком, которо-
му жители поселения доверили 
представлять их интересы, - Оль-
гой Вдовиной.

- Ольга Александровна, в 2014 
году выборы проходили по но-
вой системе. Расскажите о ней.

- Действительно, 14 сентября 
2014 года состоялись выборы 
муниципальных депутатов. 
Это были первые выборы по-
сле объединения с Москвой. 
И, пожалуй, самые важные за 
последние годы. Понимая это 
задолго до выборов, группа 
единомышленников, тогда еще 

кандидатов в Совет депутатов, 
объединились в «Команду но-
вых возможностей». Мы про-
вели встречи с жителями всех 
деревень нашего поселения. 
После чего была составлена 
карта развития нашего поселе-
ния с учетом мнений и пред-
ложений самих жителей. Это 
и стало нашей предвыборной 
программой. Приятно отме-
тить, что из десяти кандидатов 
в депутаты нашей «Команды 
новых возможностей» девять 
избраны в Совет депутатов. Те-
перь самое главное не обмануть 
доверие земляков.

- Что изменилось в жизни по-
селения с приходом Москвы?

- Как и любой человек, я оце-
ниваю изменения в жизни на-
шего поселения с приходом 
Москвы через призму собствен-
ного опыта – по работе в школе. 
И тут у меня сомнений нет: пе-
ремены к лучшему налицо. Это 
ремонт школы и благоустрой-
ство школьной территории, где 
созданы все условия для за-
нятий спортом. И еще важный 
момент: зарплаты у педагогов 

стали выше! Да и пенсии одно-
сельчан выросли! Пущено два 
новых автобусных маршрута. А 
благоустройству поселка Рогово 
могут позавидовать и жители 
старой Москвы: здесь множе-
ство детских площадок, клум-
бы, пешеходные тротуары есть 
даже собственный «Арбат» с 
декоративными фонарями, ска-
мейками и вазонами с цветами. 

Конечно, в поселении еще 
масса проблем, и мы продол-
жаем работать. Огромную по-
мощь и поддержку в работе над 
проблемами нашего поселения 
нам оказывают депутат Мо-
сковской городской Думы М.Д. 
Балакин и префектура ТиНАО.

 - Какие вопросы стоят в при-
оритете для Совета депутатов?

- Предвыборная программа 
нашей команды, в основе кото-
рой лежали наказы избирателей, 
стала планом перспективного 
развития Роговского поселения, 
который Совет депутатов пред-
ставил Правительству Москвы. 

29 января во Дворце культуры 
«Юбилейный» Роговского поселения 
состоялась встреча Главы адми-
нистрации Ильи Подкаминского с 
жителями.

При входе в зал жителям вручали 
первый номер газеты «Перспекти-
ва», которая теперь будет выходить 
раз в месяц и рассказывать о жизни 
деревень, новостях и событиях Ро-
говского поселения. 

На встрече обсуждались вопро-
сы здравоохранения и социального 
развития. По вопросам соцобеспече-
ния выступила представитель ЦСО 
«Щербинский» Н.Н. Калюжная.

Приглашенный на встречу глав-
ный врач Вороновской больницы 
Алексей Казаков рассказал об изме-
нениях, происходящих в больнице: 
продолжается ремонт отделений; 
второе крыло отдано под 60 мест 
стационара, идет ремонт в рентген-
кабинете. Поликлинику для детей 
и взрослых перенесли в отдельное 
здание. Расширится реанимацион-
ный блок. С февраля в Роговской 
амбулатории начнет функциониро-
вать пост «скорой помощи». Кроме 
того, удалось решить вопрос с за-
бором анализов: сотрудники Воро-
новской больницы будут выезжать 
в п. Рогово один раз в неделю.

Кроме того, на встречу были при-
глашены представители правопо-
рядка Роман Лебедев - начальник 
отделения полиции Куриловское и 
Евгений Семенов - участковый ОП 
Куриловское. Вскоре в Роговском 
поселении начнут работать два 
участковых уполномоченных по-
лиции. Глава администрации Илья 
Подкаминский попросил Евгения 
Семенова установить постоянный 
график приема населения. 

Жители задавали вопросы отно-
сительно жизнедеятельности посе-
ления. В частности, речь заходила 
о скачках напряжения, оплате жи-
лищно-коммунальных услуг на по-
чте, графике приема паспортистки. 
Глава администрации Илья Подка-
минский взял решение всех вопро-
сов под личный контроль.

Ольга Вдовина: «Самое 
главное – не обмануть 
доверие земляков»

Социалка всегда 
в приоритете

Важно
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20 февраля на мемориальном 
комплексе «Высота Длинная» Ку-
зовлево Роговского поселения со-
стоялся торжественный митинг, 
посвященный Дню защитника 
Отечества. 

Каждый год в этом истори-
ческом месте происходит пере-
захоронение останков воинов, 
погибших во времена Великой 
Отечественной войны. Поиско-
вые отряды уже много лет на-
ходят в деревнях, лесах и полях 
Роговского поселения солдат и 
офицеров, не преданных как по-
ложено земле. Героев войны упо-
коевают раз в году в октябре на 
«Высоте Длинной», разыскивают 
родственников погибших и при-
глашают на братскую могилу.

В этом году в митинге приняли 
участие ветераны Великой От-
ечественной войны Роговского и 
Вороновского поселений. Вместе 
со школьниками они возложили 
цветы к братской могиле и бю-
стам героев войны. Возле бюстов 
был выставлен почетный караул. 

Глава Администрации по-
селения Роговское Илья Под-
каминский обратился к при-

сутствующим с речью, отметив 
значимость данного мероприя-
тия и поблагодарив ветеранов 
Великой Отечественной войны 
за подвиг и мир, подаренный не 
только нам, но и всей Европе. 

- Находясь на этом историче-
ском месте, совсем по-иному ощу-
щаешь символизм Дня защитника 
Отечества, - обратился Глава ад-

министрации к присутствующим. 
- Большинству героев, вставшим в 
1941 году на защиту нашего края 
и нашей Родины, было тогда около 
18-20 лет. И это пример истинного 
мужества и патриотизма для каж-
дого из нас. Давайте помнить об 
этом подвиге. 

Продолжение на стр. 2



27 февраля 2015 года
№22 СОБЫТИЯ

С юбилеем!
2 февраля председатель Совета 
ветеранов Надежда Филонова и 
ребята Молодежного совета по-
здравили с юбилеем заслуженных 
людей, проживающих в Роговском 
поселении. 

Вручены цветы и подарки, а 
также много теплых слов и поже-
ланий прозвучали в адрес Раисы 
Гридчины, Любови Тихоновой, 
Нины Макаровой.

Совет ветеранов Роговского по-
селения проводит большую рабо-

ту во всех направлениях. Члены 
общественной организации - ак-
тивные участники большинства 
мероприятий.

 Ветераны

На катке поселка Рогово хоккей-
ные баталии стали традиционными. 
В феврале команда спортклуба «Мо-
нолит» дважды встречалась с сосе-
дями из Десеновского поселения.

5 февраля состоялся первый 
матч по хоккею между коман-
дой СК «Монолит» и хоккейным 
клубом «Сельские тавгаи» Де-
сеновского поселения. Хозяева 
поля разгромили соперников со 
счетом 10:1.

11 февраля соперники наших 

спортсменов попытались оты-
граться. Но и вторая встреча за-
вершилась  победой нашей сбор-
ной со счетом 10:4.

 Матч Не оставили шансов

Привычка быть здоровым  Детство

11 февраля в детском саду «Коло-
кольчик» Роговского поселения 
прошло открытое занятие на 
тему: «Где прячется здоровье?» 
для воспитателей групп детей 
среднего дошкольного возраста.

Мероприятие проводилось в 
рамках программы по здоро-
вьесбережению, которая реа-
лизуется в дошкольном учреж-
дении на постоянной основе.

Подводя итоги занятия, пе-
дагоги определили, что каждая 
из рассмотренных технологий 
имеет оздоровительную на-
правленность, а используемая 
в комплексе здоровьесберега-
ющая деятельность формирует 

у ребёнка при-
вычку к здо-
ровому образу 
жизни.

Семья и дет-
ский сад связа-
ны формой пре-
емственности, 
что облегчает 
непрерывность 
воспитания и 
обучения де-
тей. С уверен-
ностью можно сказать, что 
ни одна, даже самая лучшая 
физкультурно-оздоровитель-
ная программа, не сможет дать 
полноценных результатов, если 

в семье не прививается любовь 
к спорту. Таким образом, необ-
ходимо привлекать родителей к 
работе педагогов для достиже-
ния желаемого результата.

Президент России Владимир 
Путин объявил 2015 год - Годом 
литературы. В библиотеке Ро-
говского поселения оформлена 
постоянно действующая книж-
ная выставка «Литературные 
вершины».

Экспозиция состоит из трех 
разделов:

- «Родники русской литера-
туры». Включает в себя книги 
писателей-классиков, русские 
народные сказки, произведения 
фольклора.

- «Писатели юбиляры». Здесь 
размещены книги с биография-

ми писателей, чей юбилей при-
ходится на 2015 год.

- «Книги-юбиляры». В этом 
разделе выставлены юбилейные 
книги 2015 года.

Книжная выставка в течение 
года будет пополняться и об-
новляться.

В честь празднования в этом 
году 70-летия Великой Победы 
в библиотеке оформлена еще 
одна постоянно действующая 
книжная выставка «Поклоним-
ся великим тем годам». В тече-
ние года экспозиция также бу-
дет обновляться и пополняться.

 Интерес Возрождаем читающую нацию

23 февраля Патриотические традиции
21 февраля в ДК «Юбилейный» состоялась 
очередная встреча Главы администрации 
поселения Роговское Ильи Подкаминского 
с жителями. На встрече был поднят ряд 
важных вопросов жизнедеятельности 
садовых некоммерческих товариществ.

В поселении насчитывается 49 СНТ. 
Наибольшее волнение местных властей 
вызывает вопрос пожарной безопасности. 
В 2014 году число пожаров увеличилось в 
два раза по сравнению с предыдущим го-
дом. Причиной тому служит плохая элек-
тропроподка и несоблюдение элементар-
ных мер пожарной безопасности. Порой, 
когда случается пожар, пожарная машина 
не может подъехать к дому по причине 
заваленного проезда. Содержание дорог 
внутри СНТ - прямая обязанность самих 
дачников. Глава администрации поселе-
ния Илья Подкаминский отметил, что ад-
министрация готова оказывать координа-
ционную помощь СНТ.

Приглашенный на встречу ветеринар-
ный врач Кленовского участка станции 
по борьбе с болезнями животных Ти-
НАО г. Москвы И.А. Антонов отметил 
рост заболеваемости бешенством среди 
лис и о необходимости прививать до-
машних животных. Председателям СНТ 
был роздан график прививок согласно 
распоряжению префектуры ТиНАО г. 
Москвы. Вакцинация бесплатная и до-
вольно качественная по сравнению с за-
рубежными аналогами.

Ближайшая ветеринарная клиника 
находится в п. Кленово, здесь можно сде-
лать УЗИ, сдать анализы, получить тера-
певтическую и хирургическую помощь. 
Связаться с врачами можно по общему 
дежурному телефону: 8-915-356-20-44.  

Не менее животрепещущей темой 
является налогообложение СНТ. С ана-
лизом ситуации выступила начальник 
отдела экономики и перспективного раз-
вития Е.В. Куликова. 30 СНТ в 2014 году 
не оплатили земельный налог за земли 
общего пользования. В числе причин, 
помимо нежелания оплачивать налог, 
была названа и путаница с реквизитами. 
Немало земельных участков вообще не 
зарегистрированы в Росреестре и, соот-
ветственно, Межрайонная ИФНС №51 
по г. Москве не может начислить налоги.

На встрече было отмечено, что доход-
ная часть бюджета поселения формиру-
ется из налогов. В связи с отсутствием  
платежей, администрация не может реа-
лизовывать программы по благоустрой-
ству поселения, культурно- творческому 
направлению, социальной защите.

Следующая встреча с председателями 
СНТ намечена на 28 марта, куда будут 
приглашены представители Департа-
мента городского имущества, налоговой 
службы и ОАО «ОЭК».

 Важное

Актуальные вопросы 
СНТ

Для гостей выступили хоре-
ографический коллектив Двор-
ца культуры «Юбилейный» 
«Капельки» и театральный 
коллектив «Откровение» с ли-
тературно-хореографической 
композицией «Вокзал» (режис-
сер-постановщик Е.Н. Дорони-
на, хореограф Н.В. Джурко).

В тот же день в ДК «Юбилей-
ный» состоялась конкурсно-
игровая программа «Не надобно 
другого образца, когда в глазах 
пример отца». Папы с детьми 

участвовали в конкурсах: пели, 
танцевали, показывали сценки. 
Вечер получился очень теплым, 
интересным и трогательным. 
Жюри под председательством 
Ильи Подкаминского по итогам 
всех просмотренных выступле-
ний определило, что победить в 
этот праздничный день должна 
дружба. 

Начало на стр. 1
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На очередном заседании Комиссии по 
безопасности дорожного движения 
ТиНАО принят ряд положительных 
решений по обращениям жителей 
Роговского поселения. Вопросы на 
комиссию представили сотрудники 
местной администрации.

Первое обращение касалось уста-
новки знаков дорожного движения, 
ограничивающих скорость на участ-
ке дороги от федеральной трассы 
А101 «Москва - Рославль» до посёлка 
Рогово. В 2014 году здесь произошло 
семь ДТП, два из них – с летальным 
исходом. Протяженность участка со-
ставляет 3800 метров.

Положительное решение принято и 
относительно установки знака 3.1, запре-
щающего проезд транспорта к зданию 
Дворца культуры и Администрации.

Комиссия также рассмотрела 
вопросы обустройства улично-
го освещения на участке дороги от 
«Симрайз Рогово» до центральной 
остановки поселка Рогово. В первую 
очередь, данная мера направлена на 
создание безопасных условий для 
пешеходов. Также освещение бу-
дет организовано на участке дороги 
между ул. Центральная и ул. Луговой 
деревни Каменка.

Еще один вопрос, положительно 
рассмотренный комиссией ТиНАО, 
связан с установкой знаков дорож-
ного движения 1.23 – дети возле ма-
лоэтажной застройки ООО «Дело-
вой Двор». На участке дороги Рогово 
– Ильино будет сделана разметка 
1.14.1 — «зебра». 

 Безопасность

Новые знаки 
появятся 

на дорогах

3МНЕНИЯ

Военно-учетный стол администра-
ции Роговского поселения гото-
вится к началу весеннего призыва. 
На днях для ребят прошла перво-
начальная медицинская комиссия. 
Девять юношей допризывного 
возраста приехали в военкомат для 
прохождения обследования.

Военно-учетная деятельность, 
проводимая в Роговском поселе-
нии, заключается в мероприяти-
ях, связанных с призывом, учетом 

мобилизационных ресурсов и 
припиской граждан, подлежащих 
призыву на военную службу. Так-
же ведется учет предприятий, на-
ходящихся на территории поселе-
ния и учет сотрудников.

Помимо этого, военно-учетный 
стол ведет работу по учету памятни-
ков и памятных знаков, организовы-
вает субботники по уборке и покраске 
памятников с привлечением ребят из 
школы №2073. За каждым классом за-

креплен один из памятников.  
В настоящее время службу в ар-

мии проходят 7 человек из Рогов-
ского поселения. Родители сроч-
ников были отмечены памятными 
подарками на праздновании Дня 
матери в 2014 году. 

В 2014 году военно-учетный стол 
администрации Роговского поселе-
ния занял третье место в смотре-
конкурсе по ТиНАО между военно-
учетными столами. 

Одни из лучших Призыв

Наиболее приоритетные за-
дачи:  газификация населенных 
пунктов (12 деревень); увеличе-
ние мощностей электроподстан-
ций, питающих наше поселение; 
строительство Храма в пос. Рого-
во; установка светофоров в дерев-
нях Бунчиха и Кресты; установка 
терминала Сбербанка России; 
благоустройство деревень с уста-
новкой детских площадок; ремонт 
ДК «Юбилейный»; строительство 
спортивно-оздоровительного 
комплекса; развитие музейно-вы-
ставочного комплекса Воинской 
Славы в Кузовлево и другие.

Пройдет немного времени, 
и наше поселение станет жить 
по стандартам столицы. Наша 
главная депутатская задача – со-
хранить уникальную самобыт-
ность поселения Роговское и 
развить те направления, кото-
рые сделают жизнь местных лю-
дей комфортнее.

- Ольга Александровна, назо-
вите основные итоги работы Со-
вета депутатов за полгода.

- За это время проведено шесть 
заседаний Совета депутатов по-
селения Роговское, на которых 
рассмотрено 49 вопросов и при-
нято 49 решений относительно 
обустройства жизни поселения.

Одно из более значимых ре-
шений, которое было вынесено 
на заседание 13 ноября 2014 года 
- решение о назначении на долж-
ность Главы администрации по-
селения Роговское по контракту 
Ильи Михайловича Подкамин-
ского. Сегодня с уверенностью 
можно сказать, что между Сове-
том депутатов и администрацией 
поселения во главе с И.М. Под-
каминским налажено конструк-
тивное взаимодействие. Увере-
на, Илья Михайлович приложит 
все усилия, чтобы «Комплексная 
программа развития поселения 
Роговское», представленная им 
на конкурсе кандидатов на заме-
щение должности Главы админи-

страции, при поддержке жителей, 
Совета депутатов и префектуры 
ТиНАО, обязательно воплоти-
лась в жизнь. Ведь именно от 
работоспособности администра-
ции в первую очередь зависит ре-
ализация всех планов. 

- Каковы первые успехи в Ва-
шей деятельности?  

- Кроме подготовки и прове-
дения заседаний Совета депу-
татов в мои полномочия Главы 
поселения входит представле-
ние интересов наших жителей 
на различных заседания, прово-
димых префектурой ТиНАО и 
Правительством Москвы. Такие 
встречи проходят, как правило, 
один раз в месяц. 

Так, на встрече с заместите-
лем Мэра Москвы по вопро-
сам строительства М.Ш. Хус-
нуллиным ставился вопрос о 
возможности внесения в план 
градостроения Новой Москвы 
спортивно-оздоровительного 
комплекса в нашем поселении.

На встречах с префектом Ти-
НАО Д.В. Набокиным я и де-
путаты неоднократно подни-
мали вопросы о капитальном 
ремонте жилого фонда, старых 
коммуникаций, строительстве 
Храма, по проблеме движения 
по Варшавскому шоссе в районе 
д. Сахарово, о электоснабжении 
деревень нашего поселения. 

На встрече с депутатом Мос-
гордумы М.Д. Балакиным ста-
вился вопрос о возможности 
установки терминала Сбербанка 
России и строительстве Храма.

На встрече с начальником 
управления культурной и моло-
дежной политики по ТиНАО Е.В. 
Медведевым рассматривалась 
концепция развития школьного 
музея Боевой Славы в масшта-
бах поселения. Задавался вопрос 
об условиях открытия Школы 

искусств в поселении.
Все вопросы взяты на замет-

ку, к сожалению, не так скор 
процесс их решения, но на се-
годняшний день отказов в их 
рассмотрении не получено.

Что касается обращений граж-
дан, они носят как общий харак-
тер, так и частный. Много обраще-
ний связано с электроснабжением 
деревень Васюнино, Каменка, 
Бунчиха. Сегодня, эта проблема 
связана с заменой линий элек-
тропередач. Энергопоставщики 
объясняют «затянутость» этих 
работ большой протяженностью 
и труднодоступностью к лини-
ям замены. Вопросы также зада-
ются по ЖКХ, благоустройству, 
водоснабжению, отсыпки дорог 
асфальтной крошкой, освещения 
улиц и другие. 

Не на все вопросы находятся 
«быстрые» ответы. Часть проблем 
будет разрешена с утверждением 
Территориальных схем ТиНАО. 

Есть у Совета депутатов и пер-
вые благодарности. Так, жители д. 
Ильино благодарят за освещенные 
улицы, жители Бунчихи - за хоро-
шие подъезды к домам, в д. Васю-
нино, наконец-то, заасфальтиро-
вали дорогу от шоссе до деревни.

Если говорить в целом, то я  
горжусь новым составом Совета 
депутатов. Когда мы участвовали 
в предвыборной компании, то не 
боялись идти на встречи к жи-
телям. Каждый из нас уже тогда 
определил для себя, что легко не 
будет, понимал, что «Москва не 
сразу строилась», но и сегодня, 
спустя полгода, не иссяк запал 
того настроя сделать жизнь на-
шего поселения достойной. Ведь 
на этой земле положили начало 
Великой Победы наши прадеды, 
здесь живем и работаем мы, наши 
родители и дети, здесь будут жить 
наши внуки и правнуки.

 Взгляд Ольга Вдовина: «Самое главное – 
не обмануть доверие земляков»

Начало на стр. 1

Живое слово
4 февраля в общеобразовательном комплексе ГБОУ «Школа 
№ 2073» г. Москвы прошел конкурс чтецов «Живое слово».

В конкурсе приняли участие 29 учащихся с 5 – 11 классы. 
Победителей определяли по возрастным категориям.

Ребята Роговской школы заняли призовые места. Среди 
7 – 8 классов: 2 место – Татьяна Голова, 8 А класс; 3 место – 
Гила Адыгезалова, 7 класс.

Среди 9 – 11 классов: 1 место – Полина Мамонтова с 
авторским произведением, 10 класс.

Остальные участники: Мария Сойкина, 5 класс, Константин 
Загузин, 8 Б класс, Артем Гнусин, 9 класс, получили сертификаты 
участников конкурса.

  Школа
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Уважаемые жители Роговского поселения!
Работает общественная приемная депутата Московской 

городской думы М. Д. Балакина
Прием: по пятницам, выпадающим на нечетные числа,

с 14:00 до 18:00
Место работы: г. Москва, поселение Роговское, п.Рогово, ул.Юбилейная, 

д.1А, Администрация поселения Роговское, каб. №10

НОВОСТИ

В ночь с 27 на 28 января в 00-05 на 
пульт пожарной охраны поступило со-
общение о возгорании дома, располо-
женного по адресу: поселение Рогов-
ское, СНТ «Песчаный», строение 79.

К моменту прибытия пожарных 
частей огнём был охвачен первый и 
второй этажи здания, а также тех-
нический этаж. Видимая площадь 
пожара составляла около 30 м2. Для 
тушения пожара был задействован 
пожарный отряд 302 ЛМС Вороно-
во. На помощь пострадавшим при-
были экипаж «скорой помощи» и 

патрульно-постовая служба. Опера-
тивно был развёрнут штаб тушения 
пожара. Кроме того, дополнительно 
были задействованы подразделения 
пожарных частей ПО 42, ПО 32, ПО 
131, спасательный пожарный отряд.

В результате пожара серьёзно повреж-
дены межэтажные перекрытия, почти 
все окна разбиты или деформированы. 
Дом не пригоден для проживания.

Причиной пожара по предвари-
тельным данным является наруше-
ние правил пожарной безопасности 
при эксплуатации печей.

Лишились дома Пожар
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В администрации Роговского поселе-
ния состоялась встреча руководства 
местной исполнительной власти и 
представителей учреждений культуры 
столицы по вопросу создания в Рогов-
ском двух новых музеев.

Во встрече приняли участие Антон 
Горянов, начальник управления му-
зейно-выставочной работы Департа-
мента культуры, Елена Жук, советник 
Департамента культуры, Елена Сере-
брова, директор музей-панорама «Бо-
родинская битва» и Евгений Медведев, 
начальник управления культуры и 
молодежной политики по ТиНАО. Ро-
говское поселение представляли Глава 
администрации Илья Подкаминский, 
начальник штаба военно-патриоти-
ческого объединения «Память» Павел 
Родионов и депутат Совета Депутатов 
поселения Роговское Николай Вопи-

ловский.
Илья Подкаминский выступил с 

предложением создать в поселении 
«Музей под открытым небом» и «Му-
зей двух отечественных воин».

Предполагается, что музей под от-
крытым небом будет представлять со-
бой экспозицию боевых действий в ок-
тябре-декабре 1941 года. Музей «Двух 
отечественных войн» планируется 
создать в здании Россельхозакадемии 
общей площадью 2000 кв.м. В настоя-
щий момент здание находится в феде-
ральной собственности.

По словам Евгения Медведева, в пер-
вую очередь, необходимо разработать 
концепцию Мемориального комплек-
са. Представители учреждений куль-
туры и префектуры готовы оказывать 
методическую помощь в реализации 
данного проекта.

Два новых музея в Рогово70-летие Победы

В Прощеное воскресенье, 22 
февраля, около 300 жителей 
Роговского поселения 
провожали зиму. Широкую 
Масленицу праздновали на 
площадке перед Дворцом 
культуры “Юбилейный”. 

Организацию мероприятия 
взяла на себя администрация 
Роговского поселения, 
пригласившая к участию 
оздоровительный детский 
лагерь ООО “Горки”. Для гостей 
Масленицы были подготовлены 
традиционные угощения: 
блины, пироги, шашлыки и 
много других вкусностей.

Самым запоминающимся 
моментом для роговчан, без 
сомнения, станет Емелина 
печка, которая сама прибыла 
на праздник, чтобы без устали 
катать малышей. Такое чудесное 
самоходное устройство 
жители поселения видели 
впервые, поэтому было немало 
желающих на нем прокатиться.

Кроме того, все желающие 
могли попробовать свои силы 
в стрельбе в тире, покататься 
на снегоходах, поучаствовать 
в играх. Ведущие то и дело 
зазывали гостей праздника в 
веселые хороводы, пели песни 
и танцевали под живую музыку. 
Коллективы ДК «Юбилейный» 
«Роговчанка» и детский 
фольклорный коллектив 
“Ярославна”, руководитель 
Светлана Колосова, детский 
театральный коллектив 
“Скоморошина”, руководитель 

Елена Доронина, подготовили 
к Масленице самые веселые 
и забавные номера. Весь день 
они дарили радость и хорошее 
настроение гостям праздника.

Спортивный клуб «Монолит» 
также не остался в стороне 
от мероприятия. Руководство 
провело соревнования по 
дартсу и гонки на самокатах. 
Самой меткой в дартсе 
оказалась Лиза Загузина. 

Гости праздника не могли 
равнодушно проходить мимо 
надувных шариков и фигурок, 
заготовленных для Масленицы 
Натальей Морозовой.

Глава администрации 
Роговского поселения Илья 
Подкаминский поздравил всех с 
Широкой Масленицей, которая 
предшествует началу Великого 
поста и свидетельствует о 
начале весны. Музыкальным 
коллективам он вручил 
грамоты за успехи в творчестве.

Ну и самым ярким в прямом 
и переносном смысле слова 
стал заключительный аккорд 
мероприятия – сожжение 
чучела Масленицы. Теперь 
весна уже не за горами!

Широкая масленица

Проводили зиму, всех за 
все простили

Управляющая компания «Инфанта+» 
проводит работу с неплательщиками 
за жилищно-коммунальные услуги, 
проживающими в Роговском 
поселении.

Как выяснилось, в каждом доме 
есть собственники (наниматели) 
помещений, у которых имеется 
задолженность за оказанные 
жилищно-коммунальные услуги и 
за содержание общего имущества в 
доме. В целом, размер задолженности 
по многоквартирным домам 
поселения Роговское по состоянию 
на 01.02.2015 года составляет 1,8 
млн рублей. Отсутствие платежной 
дисциплины у жителей влечет за собой 
накапливание долгов, что затрудняет 
расчеты с ресурсоснабжающими 
организациями, подрядчиками, 
обслуживающими дом.

Согласно постановлению 
Правительства РФ от 6 мая 2011 
г. № 354 «О предоставлении 
коммунальных услуг собственникам 
и пользователям помещений в 
многоквартирных домах и жилых 

домов», если у потребителя имеется 
задолженность по оплате хотя 
бы одной коммунальной услуги 
за три месяца, управляющая 
компания вправе применить меры 
ответственности к неплательщикам.

С 1 января 2015 года, помимо 
взыскания суммы задолженности 
за ЖКУ, управляющая организация 
будет начислять должнику пеню. 
Размер пени, согласно ч. 14 ст. 155 
ЖК РФ, составляет 1/300 ставки 
Центробанка РФ, действующей на 
момент оплаты от невыплаченных 
в срок сумм. Если задолженность 
накопилась значительная, а квитки 
не оплачивались более полугода, 
на неплательщика будут подавать 
в суд. По решению суда судебные 
приставы могут забрать имущество 
неплательщиков, взыскивать 
задолженность из зарплаты и 
пенсии, ограничить в получении 
кредитов, запретить выезд за 
границу и даже выселить.

Оплачивайте коммунальные 
услуги вовремя!

Борьба с неплательщиками ЖКУ ЖКХ


